

Tiene México bajo desempleo en OCDE (Reforma 12/10/10)

Tiene México bajo desempleo en OCDE (Reforma 12/10/10) Los países con las tasas de desempleo más altas son España, con 20.5 por ciento, Eslovaquia, con 14.6 por ciento, e Irlanda, con 13.9 por ciento. Foto: Archivo En agosto, Estados Unidos tuvo desocupación de 9.6 por ciento y Canadá de 8.1 por ciento. Ulises Díaz Ciudad de México (12 octubre 2010).- La tasa de desocupación en México es de las más bajas dentro de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Con un registro de 5.2 por ciento de desempleo durante agosto, el País se coloca en el lugar 7 entre los países con la menor tasa, y debajo del promedio de las naciones que integran el Organismo, de 8.5 por ciento. Con este, van cuatro meses consecutivos que la tasa de desempleo disminuye. Entre las economías con tasas de desempleo más bajas que la mexicana están Japón y Australia, ambas con 5.1 por ciento; Luxemburgo, con 5 por ciento; Países Bajos, con 4.5; Austria, 4.3, y Corea del Sur, con 3.4 por ciento. En contraste, los países con las tasas de desempleo más altas son España, con 20.5 por ciento, Eslovaquia, con 14.6 por ciento, e Irlanda, con 13.9 por ciento. En este mes, Estados Unidos tuvo desocupación de 9.6 por ciento y Canadá de 8.1 por ciento. La OCDE elabora esta estadística basada en la tasa de desempleo abierta, es decir, el porcentaje de la población económicamente activa que buscó empleo en el periodo de referencia pero no logró ocuparse; no distingue ocupación formal e informalidad.